
	  

	  

MINUTA	  DE	  LA	  JUNTA	  ORDINARIA	  DEL	  LUNES	  7	  DE	  NOVIEMBRE	  DE	  2016.	  

1º.	   Se	   inicio	   la	   reunión	   a	   las	   19:40	   hrs..	   Se	   reciben	   oficios	   de	   Thomas	   Jefferson	  
avisando	   que	   todas	   sus	   categorías	   asisten	   del	   16	   al	   21	   de	   noviembre	   a	   Copa	  
Vallarta,	  se	  le	  pide	  al	  representante	  que	  trate	  de	  dejar	  programados	  los	  partidos	  de	  
sus	  categorías.	  

Se	   reciben	   oficios	   del	   Colegio	   Fray	   Luis,	   Escuela	   de	   Fútbol	   Raúl	   Rico,	   Deportivo	  
Héroes,	  Gallos	  Queretano	  y	  Pumas	  Querétaro.	  

2º.-‐	  Ignacio	  Silis	  comenta	  sobre	  la	  selección	  2006	  que	  representará	  a	  Querétaro	  en	  
el	   nacional	   de	   federación	   esta	   conformada	   por	   Unisoccer	   Qro.,	   Unisoccer	  
Buenavista	  y	  algunos	  niños	  de	  la	  selección	  de	  superliga	  se	  les	  pide	  su	  apoyo	  para	  
programar	  antes	  los	  partidos	  de	  esta	  semana	  ya	  que	  estarán	  saliendo	  a	  Hermosillo,	  
Sonora	  el	  próximo	  viernes.	  

3.-‐	  Reporte	  de	  la	  Comisión	  Disciplinaria:	  

Se	  hace	  mención	  de	  varios	  casos	  en	  donde	  hay	  insultos	  a	  un	  árbitro	  en	  la	  marista	  
categoría	   2008	   entre	   gallos	   Queretano	   vs	   Deportivo	   Héroes	   y	   en	   el	   Instituto	  
Oriente	  un	  padre	  de	  familia	  del	  equipo	  femenil	  2001	  ingresa	  al	  terreno	  de	  juego	  a	  
insultar	   al	   árbitro,	   el	   cual	   da	   por	   terminado	   el	   encuentro;	   así	   como	   lenguaje	  
ofensivo	   por	   parte	   de	   jugadoras	   de	   la	   categoría	   2001	   de	   kodiak´s	   y	   palabras	   de	  
menosprecio	  de	  jugadores	  del	  Instituto	  Cumbres	  2002	  a	  jugadores	  de	  Raúl	  Rico.	  

Recuerda	  Nacho	  que	  como	  entrenadores	  somos	  la	  primera	  autoridad	  en	  el	  terreno	  
de	   juego	   y	   hace	   mención	   que	   en	   la	   cancha	   del	   Salitre	   hay	   personas	   que	   están	  
gritando	  e	   insultando	  al	   árbitro	   se	   le	  pide	   al	   representante	  del	  Deportivo	   Salitre	  
que	  atienda	  esta	  situación.	  

El	   artículo	   24	   de	   nuestro	   reglamento	   de	   competencia	   hace	   mención	   que	   el	  
entrenador	  local	  junto	  con	  el	  árbitro	  serán	  los	  encargados	  de	  delimitar	  la	  zona	  del	  
equipo	  y	  porra	  visitante,	  evitando	  que	  haya	  personas	  atrás	  de	  las	  porterías.	  

El	  profesor	  Oscar	  Diaz	  representante	  de	  Muy	  Gallos	  Corregidora	  hace	  mención	  que	  
la	   semana	  pasada	   en	   la	   categoría	   2003	  F-‐11	   tuvo	   conflicto	   con	   el	   entrenador	   de	  
Gallos	  Blancos	  Efara	  en	  donde	  le	  pidió	  que	  el	  se	  quedara	  del	  otro	  lado	  de	  la	  cancha	  
en	  donde	  estaba	  ubicada	  su	  porra	  ya	  que	  tanto	  su	  equipo	  de	  muy	  gallos	  como	  sus	  
papás	  se	  encontraban	  ya	  ubicados,	  no	  hizo	  caso	  y	  le	  comento	  que	  tenía	  el	  problema	  
con	  sus	  papás	  y	  prefería	  estar	  lejos	  de	  ellos,	  a	  lo	  que	  el	  profesor	  Diaz	  comenta	  que	  
debemos	  acatar	  las	  indicaciones	  del	  local	  y	  evitar	  un	  conflicto	  antes	  de	  empezar	  el	  
encuentro,	  pone	  el	  ejemplo	  que	  el	  al	  jugar	  en	  el	  Colegio	  Fray	  Luis	  lo	  mandaron	  a	  la	  
banda	  de	  enfrente	  en	  donde	  pega	  el	  sol	  y	  el	  no	  discutió	  la	  indicación	  y	  respeto	  la	  
misma,	  	  nos	  pide	  prudencia	  entre	  los	  entrenadores,	  hace	  mención	  que	  en	  el	  caso	  de	  



la	  unidad	  deportiva	   candiles	   el	   árbitro	  no	   se	   involucro	   en	   el	   apoyo	  para	   llevar	   a	  
cabo	  la	  indicación	  que	  faculta	  el	  reglamento.	  

El	  representante	  de	  Gallos	  Queretano	  menciona	  que	  se	  ha	  encontrado	  con	  casos	  de	  
jugadores	  y	  padres	  de	  familia	  que	  se	  van	  a	  otros	  equipos	  o	  que	  se	  registran	  en	  mas	  
de	   una	   categoría	   y	   no	   cumplen	   la	   sanción	   en	   todas	   las	   categorías	   en	   las	   que	  
participa.	  Comenta	  Nacho	  que	  es	  importante	  que	  hagamos	  llegar	  la	  información	  vía	  
oficio	   cuando	   se	   detecten	   estos	   casos	   y	   se	   les	   invita	   a	   que	   todos	   tengamos	   la	  
cultura	   de	   la	   denuncia,	   sin	   no	   se	   quiere	   hacer	   publica	   ante	   asamblea	   se	   pide	   la	  
hagan	  directamente	  con	  él	  para	  que	  investigue	  el	  caso.	  

Menciona	  que	  se	  recibió	  oficio	  por	  parte	  de	  padres	  de	  familia	  y	  nuestro	  reglamento	  
no	   permite	   esta	   situación	   debe	   ser	   a	   través	   de	   los	   representantes	   acreditados	  
quienes	  deberán	  dirigir	  dichos	  oficios	  a	  la	  comisión	  disciplinaria	  de	  la	  liga.	  

El	   profesor	   Julio	   Romero	   representante	   del	   Instituto	   Cumbres	   y	   Alpes	   de	   Qro.	  
propone	  que	  los	  equipos	  a	  partir	  de	  secundaria	  hagan	  el	  saludo	  al	  inicio	  del	  partido	  
para	  evitar	  que	  al	   término	  de	   juego	  se	  den	  este	  tipo	  de	  roses	  o	   insultos	  entre	   los	  
jugadores.	  Nacho	  comenta	  que	  es	  muy	  valida	   la	  propuesta	  pero	  menciona	  que	  el	  
juego	  limpio	  se	  demostraría	  más	  al	  término	  del	  encuentro	  mas	  allá	  del	  resultado.	  

El	   representante	   de	   San	   Javier	   categoría	   2004	   Fut-‐11	  menciona	   que	   le	   llamo	   la	  
atención	  y	  le	  agrado	  que	  el	  equipo	  Inter	  Jurica	  Salitre	  al	  término	  del	  partido	  va	  y	  se	  
dirige	   a	   la	   porra	   del	   equipo	   contrario	   y	   le	   hecha	   una	   porra,	  menciona	   que	   sería	  
importante	   instaurar	   este	   tipo	   de	   actitudes	   las	   cuales	   favorecen	   el	   respeto	   y	   el	  
juego	  limpio.	  

El	   representante	   de	   Supercampeones,	   Cristian	   Martínez	   menciona	   que	   en	   su	  
partido	  2009	  el	  equipo	  Raúl	  Rico	  entrego	  las	  credenciales	  todas	  juntas,	  detectando	  
que	  venía	  una	  credencial	  de	  un	  jugador	  mayor	  el	  cual	  se	  reporta	  en	  cédula	  pero	  no	  
estuvo	   presente,	   se	   menciona	   que	   el	   árbitro	   será	   sancionado.	   Menciona	   que	   el	  
árbitro	  llego	  tarde	  y	  retrazo	  el	  siguiente	  juego	  y	  a	  él	  como	  entrenador	  le	  afecto	  ya	  
que	  tenía	  el	  tiempo	  medido	  para	  llegar	  a	  otra	  cancha.	  Nacho	  le	  pide	  que	  se	  reporte	  
todas	   las	   situaciones	   que	   el	   considere	   pertinentes	   para	   evitar	   que	   sigan	  
sucediendo.	  

	  	  

4º.	  Se	  da	  la	  indicación	  para	  empezar	  a	  programar	  los	  partidos	  de	  esta	  fecha.	  

5º.	   Se	   dio	   por	   concluida	   la	   reunión	   a	   las	   9:00	   p.m.	   En	   el	   Instituto	   La	   Paz	   de	  
Querétaro.	  	  

	  


